

Enfin, pour accomplir parfaitement le précepte du divin Maître, qui nous recommande les humbles et les pauvres, il fonda un patronage pour des ouvriers et, depuis ce jour jusqu'à celui de son trépas, il y consacra une bonne partie de ses dimanches.

Je n'insisterai pas sur toutes ses bonnes œuvres ni sur ses derniers jours. Qu'il me suffise de dire, en terminant ce récit, que ses désirs ont été exaucés et que saint JOSEPH, la Sainte Vierge et le sacré Cœur lui ont tout dernièrement accordé la grâce d'une sainte mort.

Non, un enfant de MARIE ne saurait périr.

Toute croyance, toutes vertus auraient-elles fait naufrage; si l'amour de MARIE surnage, si un *Ave MARIA* est récité *chaque jour* par le pauvre naufragé, l'Etoile des mers ne l'abandonnera pas et cet *Ave MARIA* sera la *planche du salut*.

J. LINTELO, S. J.

N. B. — Nous prenons occasion de ce consolant récit pour recommander aux *Parents* et aux *Maîtres* le conseil suivant. Habitons *tous les enfants* à ne jamais s'endormir le soir sans avoir récité un *Ave MARIA* ou un *Souvenez-vous*.

Exhortons, de plus, nos chers enfants à garder cette habitude *toute leur vie*: s'ils sont fidèles à cette pieuse et facile pratique, MARIE les sauvera.

### Communion mensuelle des enfants dans les paroisses et Recommandations épiscopales.

#### I

Tous nos chers enfants, dans les paroisses, viennent d'accomplir avec piété leur *première communion*, et

du Saint-Sacrement. A l'heure qu'il est, dans toutes les villes de la Belgique où existent des Congrégations de la Sainte-Vierge pour les Messieurs, les processions comptent toujours des groupes imposants d'hommes distingués dans les différentes carrières sociales, qui se font un honneur d'escorter le Très Saint-Sacrement en habit de cérémonie.